
 
 

Protokollauszug 
aus der 

66. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bauen, 
Wirtschaft und Entwicklung des ländlichen Raumes  

vom 29.08.2023 

 
öffentlich 
Top 4.2 Meinungsbild zum Weihnachtsmarkt 

23/SVV/0050 
zurückgezogen 

 
Nach kurzer Einleitung übergibt Herr Frerichs (Wirtschaftsförderung) das Wort an Herrn Krol 
(Bereich Statistik und Wahlen). Aus der Umfrage „Leben in Potsdam“ berichtet er zu den Ergeb-
nissen zum Weihnachtsmarkt. Die entsprechende Präsentation ist dem Protokoll im Ratsinfor-
mationssystem als Anlage beigefügt. 
 
 
Herr Tomczak stellt klar, dass es aus Sicht seiner Fraktion keine Befragung, sondern einer 
Werkstatt zum Weihnachtsmarkt bedarf, um besondere Akteure umfangreicher einzubeziehen. 
Ihm sind u.a. die betrachteten Areale zu eng und die Teilnehmenden nicht weit genug gefasst.  
 
 
Herrn Dr. Zöllern fehlen Aussagen zum Thema Barrierefreiheit, wie auch eine gesonderte Befra-
gung der ansässigen HändlerInnen.  
 
 
Herr Krol geht auf die Nachfragen der Mitglieder ein. 
 
 
Frau Hüneke zieht den Antrag für den Antragsteller zurück. 
 
 

 


